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令 和 ２ 年  第 ５ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和２年５月２９日              午前９時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時 令和２年５月２９日              午前９時３０分 

閉会の日時 令和２年５月２９日              午後０時２０分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、福田孝夫教育長職務代理者、小林義之委員、加藤久佳委員、遠

藤康江委員、猪股富美子委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、小泉雅広こども局長兼福祉事務

所長兼学校教育部理事、大原英明生涯学習部副部長兼教育総務課長、塩崎昇一こ

ども局副局長兼子育て支援課長兼学校教育部参事、刑部香織学校教育課長兼指導

主事、高貫 貢学校給食課長、野本朋子保育幼稚園課長兼学校教育部主席専門員、

武井由加里教育総務課主幹 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回及び前々回の会議録の承認 

第４ 報告第３号 臨時代理の報告について（令和２年度加須市一般会

計補正予算（第２号）のうち教育費について） 

第５ 第２７号議案 令和２年度加須市一般会計補正予算（第３号）のうち

教育費について 

第６ 第２８号議案 加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について 

第７ 第２９号議案 加須市文化・学習センター運営委員会委員の委嘱に

ついて 

第８ 第３０号議案 幼稚園評議員及び学校評議員の委嘱について 

第９ 第３１号議案 加須市就学支援委員会委員の委嘱又は任命について 

第１０ 第３２号議案 教育財産の用途廃止について 

第１１ 第３３号議案 加須市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則 

第１２ 第３４号議案 加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を改

正する規則 

第１３ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 ただいまから、令和２年第５回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の会議は、新型コロナウィルス感染症対策として、３つの密、「密閉」「密

集」「密接」を避けるため、事務局側の出席者は、原則として部長、副部長のみと

いたしますのでご了承ください。 

また、会議時間の短縮を図るため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に

行ってください。 
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本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は加藤委員にお願いいたしま

す。 

 

加藤委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

 

 

【日程第３ 前回及び前々回の会議録の承認】 

日程第３ 前回及び前々回の会議録の承認についてですが、令和２年の第４回

定例会及び第２回臨時会の会議録については、事前にお配りしてございます。 

まずは、第４回定例会会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございます

か。  

（なしとの声あり） 

 

次に、第２回臨時会会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

（なしとの声あり） 

 

渡邉教育長 

 

 

 

渡邉教育長 

ご質疑、ご意見等ないようですので、前回及び前々回の会議録については承認

ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

渡邉教育長 日程第５ 第２７号議案「令和２年度加須市一般会計補正予算（第３号）のうち

教育費について」から 日程第９ 第３１号議案「加須市就学支援委員会委員の

委嘱又は任命について」は、加須市議会に議案として提案予定の案件又は人事案

件であることから、加須市情報公開条例第７条第１項第２号及び第４号の非公開

情報にあたります。 

 

 よって、日程第５から日程第９までは、加須市教育委員会会議規則第３条第５

項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 なお、日程第５は、加須市議会に議案として提案された日以後は、非公開とする

必要はございませんので、会議録につきましては、当日は非公開で行ったことを
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付記した上で公開する、ということでよろしいですか。 

（よろしい との声あり） 

 

 【日程第４ 報告第３号「臨時代理の報告について（令和２年度加須市一般会計

補正予算（第２号）のうち教育費について）」】 

 

渡邉教育長 日程第４ 報告第３号「臨時代理の報告について（令和２年度加須市一般会計

補正予算（第２号）のうち教育費について）」、加須市教育委員会の権限に属する事

務の委任等に関する規則第４条第１項の規定により、臨時に代理しましたので、

同条第２項の規定により報告します。 

内容について、事務局から説明させます。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

刑部学校教育課長 

令和２年度加須市一般会計補正予算（第２号）について、５月２１日招集の令和

２年第１回加須市議会臨時会に議案を提出するにあたり、緊急に処理する必要が

生じ、教育委員会の会議を招集するいとまがないため、令和２年５月２０日に臨

時代理をしましたので、報告するものであります。 

（以下の各事業について、資料に基づき担当から説明） 

・学校ＩＣＴ教育活用事業 

 

渡邉教育長 端末整備費用の３分の１は既に地方交付税の中で措置していることから、今回、

残りの３分の２を補助するということです。端末１台あたりの単価は４万５千円

です。 

この一人一台の端末整備については、５年かけてやっていこうと考えていまし

た。そこで、まずは令和元年度の補正予算で小学校２学年分と中学校１学年分、計

３学年分の費用を補正しました。残りの小学校４学年分と中学校２学年分、計６

学年分は、順次整備をしていく予定でした。 

ところが、今回、国の令和２年度補正予算で追加の補助をすること、また、来年

度以降、同様の補助があるかどうかは保証できないことが示されました。これを

受けまして、市として協議した結果、残りの６学年分も令和２年度でやっていこ

うということになりました。当初５か年でということでしたが、結果的に一斉に

整備することとなりました。 

 

杉田部長 国の補助金を約２億４千万円計上しておりますが、このうち８千万円は確定し

ております。それ以外は見込みです。 

 

渡邉教育長 端末の活用について申し上げますと、今回の臨時休業時や災害時などの緊急時

に、家庭への貸出も想定していますが、オンラインで学習するにはＷｉｆｉが必

須となります。そうした設備の無い家庭が多いのではないかと懸念しています。 

今回、各家庭でインターネット環境があるか調査をしたところ、８割の家庭で

は可能という結果でした。これは携帯電話でのネット利用を含めての割合ではな

いかと考えています。 

 

猪股委員 私の知り合いの保護者にもその調査は来ていました。スマホを想定して「イン

ターネット接続は可能」と回答した人はいるかもしれません。 

 

渡邉教育長 スマホでもできないことはありませんが、画面も小さいですし、契約によって
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 は通信料が高額になってしまいます。また、接続できない家庭にＷｉｆｉ接続の

ためのルーターを用意して貸し出した場合についても、通信料は別ですので、そ

れはどうするのか、そうした課題もあります。 

 

加藤委員 昨年度はエアコンで、今年度はＧＩＧＡスクールで、ともに大変な費用がかか

りますね。そうしますと、大規模改修工事の予定はどうなのでしょうか。 

 

渡邉教育長 今年度、田ケ谷小学校の大規模改修工事をやりますが、今後も大規模改修工事

はやっていかなくてはならないとは思っています。その際は、築年数だけでなく、

実際の学校の状況を踏まえて優先順位をつけていく必要があると思います。 

 

渡邉教育長 他にございませんか。 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、次に移ります。 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 ※「日程第５ 第２７号議案」は、令和２年６月１５日開会の令和２年第２回加須

市議会定例会開会前であったことから非公開で実施。 

 

 【日程第５ 第２７号議案「令和２年度加須市一般会計補正予算（第３号）のうち

教育費について」】 

 

渡邉教育長 第２７号議案「令和２年度加須市一般会計補正予算（第３号）のうち教育費につ

いて」を議題といたします。事務局より説明させます。 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

刑部学校教育課長 

小泉こども局長 

高貫学校給食課長 

令和２年度加須市一般会計補正予算（第３号）のうち教育費について、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき審議願いたく、この案

を提出するものであります。 

（以下の各事業について、資料に基づき担当から説明） 

・特別支援教育推進事業 

・学校いきいきステーション事業 

・小学校施設整備事業 

・公立幼稚園管理運営事業 

・給食センター管理運営事業 

 

よろしくご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

加藤委員 学校が休校であった期間、子供たちは給食は食べられなかったわけですが、家

庭の状況で普段給食しか食べていないような子供もいるという話も聞きます。そ

ういう家庭について、学校の先生は把握しているのでしょうか。 

 

刑部学校教育課長 

 

担任は把握していますが、そうした家庭に対し、休校中に具体的な手立てとな

ると難しいところがあります。 
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杉田部長 各学校でもそうした配慮が必要な子どもに対して、表札訪問や電話連絡などを

しています。幸い、今までのところ個別的なケアが必要になったケースについて

は聞いておりません。 

 

加藤委員 よろしくお願いします。 

 

小泉こども局長 

 

市では子育て支援として、子ども１人当たり１万円の臨時特別給付金を給付し

ました。これは、全国でもトップクラスのスピードで給付をいたしました。また、

水道料金について、全世帯の基本料金を４か月無料にいたします。 

直接給食にはつながらないかもしれませんが、いろいろな形で支援をしている

ことはご理解いただきたいと思います。 

 

渡邉教育長 児童相談所で一時保護の子供数が増えているという報道はありますが、幸いな

ことに、市内の家庭で具体的にそうした情報は入ってきていません。 

 

小林委員 

 

田ケ谷総合センターとはどのような場所にあるどのような施設ですか。 

幼児教育の質の向上のための緊急環境整備の中で、マスクの購入費は計上して

いないようですが、なぜでしょうか。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

田ケ谷総合センターは田ケ谷小学校の南にあります田ケ谷サン・スポーツラン

ドという運動公園の一角にある施設です。もとは同和問題に対する理解を深める

ための研修の場、コミュニティの場として設置されたもので、図書室や工作室、調

理台のある食生活改善室などを備えておりまして、現在は、広く一般に貸出もし、

市民の皆さんにご利用いただいております。 

 

小泉こども局長 幼稚園の子供用のマスクは、５月補正予算の方で一部購入をしています。その

他、市内の企業や個人から寄附をいただいておりますので、そちらで間に合うも

のと考えています。 

 

野本保育幼稚園課

長 

市内の企業からは、保育所と幼稚園に対しまして、実際に子供を採寸して作っ

た子供用のマスクをいただいております。 

 

小林委員 企業から小中学校に寄附、とありましたが、幼稚園や保育所にもいただいてい

るのですね。わかりました。 

 

猪股委員 田ケ谷総合センターは利用したことがありますが、小学校に比べ、建物が小さ

く暗いです。工夫して使っていくということかと思いますが、三密リスクも高く

なり、学校とは違った対策が必要になると思います。 

また、小学校から５００メートルくらいしか離れてはいませんが、通学路とな

る道は、歩くスペースが十分に取られておらず、交通量もありますので、登下校の

安全確保が心配です。慣れるまでの見守りも地元の方にも協力してもらいながら

やっていただければと思います。 

７月８月に給食を提供するということですが、夏休みの提供は初めてのことで

すので、衛生管理面で配慮や工夫が必要になると思いますが、どのような対策を

考えていますか。 
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高貫学校給食課長 特別な対策は考えておりません。食中毒の危険性が高まる温度は３０～４０度

とされておりますが、加須市の食缶は、二重構造の保温性の高いものを使ってお

りますので、子どもたちが食べるときでも、温かいもので７０度くらい、冷たいも

のも十分に温度を保つことができております。また、これまでも一学期の終わり

や二学期の始めなどの暑い時期にも給食の提供はしてきておりますので、夏休み

の提供にも十分対応できるものと考えております。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

田ケ谷小学校についてですが、田ケ谷総合センターのほか、旧田ケ谷幼稚園や

地元自治会の集会所なども候補場所として検討をいたしました。教育長をはじめ、

私たちも実際に現地を見て、安全面や各施設の部屋数、子供たちが分散するリス

クなども検討し、田ケ谷総合センター１カ所でやることとしました。 

先ほどご指摘のありました、照明の暗い所は照明器具の増設をします。また、図

書室のエアコンも老朽化により故障してしまったということで、緊急に予備費で

修繕をしております。学習環境を整備する内容となっております。 

三密対策についてですが、エアコンを使用した場合、換気は重要ですので、これ

は田ケ谷小だけということでなく、校長園長研究協議会におきましても注意を促

していきたいと考えております。 

 

江原生涯学習部長 田ケ谷総合センターで授業を行うにあたって、４月に田ケ谷総合センターの運

営委員会でご協議をいただきました。また、地元の田ケ谷の西区、東区、道地地区

の区長さんたち、また、学校長にも相談し、最終的に田ケ谷総合センター１カ所で

やるということになりました。 

田ケ谷総合センターは地域の皆さんが利用している施設ですが、地元の皆さん

から、田ケ谷小学校校舎が全面的にきれいになるのだから、一般利用ができなく

てもやむを得ないと、センターの運営委員会で了解をしていただきました。それ

ばかりでなく、小学校からセンターへ子供たちの机や椅子を移動するという話を

しましたら、その際にも手伝いますよとおっしゃっていただいております。 

登下校の安全確保についても、工事を行う教育総務課としても地元の皆さんに

も協力をお願いしていきたいと考えております。 

 

遠藤委員 給食について、急きょ休校になった際の食材費の赤字もある中で、６月の給食

費を助成するということで、よくやっていただいたなと思います。保護者として

はありがたいです。 

 

高貫学校給食課長 学校給食費は食材費としていただいております。食材費は市でも当初予算で一

部負担しながら年間でやり繰りし、内容は低下しないようにしたいと考えており

ます。品数などの制約は出てくるかもしれませんが、子供たちが楽しんで食べら

れるよう栄養士も工夫して献立を考えております。 

 

杉田学校教育部長 食材費は、保護者の皆さんに負担いただいている給食費に、市の予算から数百

万円を加えて賄っています。栄養士が考えながら献立を作ってまいります。 

 

遠藤委員 給食が食べられて子供たちは喜ぶと思います。 

 

福田教育長職務代

理者 

田ケ谷小学校の大規模改修工事は、学校がきれいになる、地域としてはありが

たいということで全面的に協力してくれるということかと思います。 
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猪股委員さんからもありましたが、心配なのは登下校です。交通量も多いとい

うことです。５００メートルといっても、小学生にとっては大変です。学校や地域

で十分気を付けてほしいと思います。 

 

杉田学校教育部長 その点につきましては、校長も心配しておりまして、この期間は、全学年の授業

時間数を調整し、朝だけでなく帰りも一斉下校にし、集団で帰れるようにと考え

ております。 

 

渡邉教育長 他にございませんか。 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第２７号議案「令和２年度加須市一般会計補正予算（第３号）のうち教育費につ

いて」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第２８号議案「加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第２９号議案「加須市文化・学習センター運営委員会委員の委嘱に

ついて」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第３０号議案「幼稚園評議員及び学校評議員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第３１号議案「加須市就学支援委員会委員の委嘱又は任命につい

て」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第１０ 第３２号議案「教育財産の用途廃止について」】 

 

渡邉教育長 日程第１０ 第３２号議案「教育財産の用途廃止について」を議題といたしま

す。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副 学童保育室の設置に伴い、加須市立田ケ谷小学校、鴻茎小学校、北川辺西小学校
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部長兼教育総務課

長 

 

の３校の校舎の一部について、小学校としての用途を廃止したいので、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第２１条第２号の規定により、この案を提出す

るものであります。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

加藤委員 学童の部屋と学校の教室とで、エアコンの設置基準は変わるのでしょうか。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

それぞれの部屋の面積に合わせた処理能力のエアコンを設置しております。 

小泉こども局長 学童保育は夏休みも開設しておりますので、これまでも、学童保育室はエアコ

ン設置を前提としてきました。 

 

渡邉教育長 学童保育室のエアコン整備は市長部局が、教室のエアコン整備は教育委員会が

実施します。 

 

加藤委員 わかりました。加須小学校の学童保育室には前からエアコンが付いていました

が、教室は今年度整備されたところだったので、何か基準があるのかと思い伺い

ました。 

 

渡邉教育長 学童の場合は、学童保育室単独のエアコンになります。教室へエアコンを設置

する場合は、キュービクルの交換を含め、学校全体にわたる工事になります。こう

した工事をしたり、管理をしたりしていくうえでも用途変更が必要になります。 

他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、お諮りします。 

第３２号議案「教育財産の用途廃止について」は、原案のとおり可決ということ

でよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第３３号議案「加須市立図書館条例施行規則の一部を改正する規

則」】 

 

渡邉教育長 日程第１１ 第３３号議案「加須市立図書館条例施行規則の一部を改正する規

則」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

加須市立図書館の利用について、課長又は館長が災害等により図書館の管理運

営に支障を来すおそれのあるときに、施設等の利用を制限することを可能とする
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長 

 

ため、この案を提出するものであります。 

これまで、図書館の利用制限については、人に対する制限でしたが、災害や感染

症発生時に、安全衛生管理上、施設の利用制限をする必要が生じることが想定さ

れるため、一部改正をするものです。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、お諮りします。 

第３３号議案「加須市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則」は、原案の

とおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１２ 第３４号議案「加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を

改正する規則」】 

 

渡邉教育長 日程第１２ 第３４号議案「加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を

改正する規則」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

高貫学校給食課長 

 

新型コロナウイルス感染症の影響により経済的な影響を受けている子育て世帯

の家計支援のため、令和２年度６月分学校給食費を徴収しないことを可能とした

いので、この案を提出するものであります。 

先ほど補正予算の審議の中でご説明させていただいた６月の給食費の無償化を

可能とするための規則改正となります。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 「給食費を徴収しない」というのは、大変大きな権限だと思います。これは、誰

がどのような条件で決定することなのでしょうか。 

 

高貫学校給食課長 給食費の徴収の権限は市長にございますが、市の規則である「加須市教育委員

会に対する事務委任規則」におきまして、「学校給食費の徴収及び還付に関するこ

と」は教育委員会に事務委任されております。 

従いまして、今回の６月分の学校給食費を徴収しないことについては、この事

務委任を受けて教育委員会が決定することとなります。 
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渡邊教育長 徴収しないことについては、教育委員会の規則で定めて決定をするわけですが、

予算の提案権は市長にございますので、先ほどご審議いただきましたとおり、補

正予算については、教育委員会として市長に議会への提案を依頼することになり

ます。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、お諮りします。 

第３４号議案「加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則」

は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１３ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１３ 諸般の報告をいたします。 

各部長は、本日配布資料について、簡潔に説明をしてください。 

 

 （以下、資料をもとに説明） 

 

江原生涯学習部長 ・ 新型コロナウイルス感染症に対する加須市の対応 

・市が主催するイベント・集会等 

・各公共施設等 

・ 市民学習カレッジの前半部中止と１０月からの開講について 

・ 加須市シニアいきいき大学の来年への開校延期について 

・ 小中学校情報通信ネットワーク環境整備工事の仮契約について（資料なし） 

 

杉田学校教育部長 ・ 学校再開における市立小・中学校の対応について 

 

小泉こども局長 ・ 公立幼稚園再開における対応について 

 

高貫学校給食課長 ・ 北川辺学校給食センターの炊飯終了について 

渡邉教育長 北川辺の米飯について、機械が故障し、修理もできない状況であることから、今

後、センターでの炊飯ができない状況であることを共通認識していただきたいと

思います。 

ご意見等ございますか。 

 

小林委員 北川辺学校給食センターについても、今後は加須や騎西のセンターと同じよう

にやるということですが、具体的には。 

 

高貫学校給食課長  岩槻の炊飯業者から米飯を購入し、各学校に配送いたします。 
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小林委員 おかずもですか。 

 

高貫学校給食課長 おかずについては今までどおりセンターでつくります。炊飯のシステムが故障

し、センターでの炊飯ができなくなったということです。 

 

杉田学校教育部長 岩槻の業者には、北川辺産のお米を使えるよう調整しているところです。 

 

高貫学校給食課長 その点については、厳しいと言われております。北川辺産米が難しい場合でも、

少なくとも加須市産米を使っていただけるよう話はしておりますが、業者として

も急な対応になりますので、まずは米飯を持ってきてくれるかというところから

交渉しているところです。 

 

渡邊教育長 北川辺産米のみでの提供ではなく、加須産や大利根産を含めたお米のローテー

ションという形になるのかなと。ただ、ご飯がおいしくなくなったという感想は

出てくるのかなと思います。 

 

小林委員 給食のアンケート結果に影響してくるかもしれませんね。 

 

渡邉教育長 その懸念はあります。北川辺地域では、炊いてすぐのご飯を食べていましたが、

そうではなくなりますので。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

それでは、以上で、令和２年第５回定例会は終了となります。 

 

次回、令和２年第６回定例会は６月２６日（金）午後１時３０分に開会します。

これをもちまして、令和２年第５回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

  

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

 

令和２年６月２６日 
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